

JUSTICIA

Arranca el juicio del hombre que apuñaló a su pareja

Desde el viernes 16 de enero se le acusará en la Audiencia Provincial de un delito de asesinato en grado de tentativa

TEXTO: REDACCIÓN

El viernes 16 de enero comienza el juicio contra el hombre que apuñaló salvajemente a su pareja en plena calle en Guadalajara. La víctima sufrió múltiples lesiones por arma blanca, razón por la que el fiscal ha pedido para el acusado, L.D.M., sin antecedentes penales, **una pena de 14 años con el agravante de parentesco** y otros once meses más por haberse saltado la medida cautelar de no acercarse a su pareja a raíz de la denuncia previa presentada por su ex pareja.

También el Fiscal solicita que el acusado no se acerque a la agredida, D.I., ni a la hija de ambos durante un periodo de 24 años. La víctima había denunciado a la que fuera su pareja durante varios años **por un delito de violencia de género**, a consecuencia del cual varios días después se dictaba un auto por el que se prohibió al condenado acercarse a 500 metros.

Pese a ello, tras tener conocimiento el acusado de que la víctima iba a ir un día determinado a



El apuñalamiento tuvo lugar en la calle Juan Miranda.

una zapatería del centro de Guadalajara, concretamente el 2 de agosto, **la siguió hasta agarrarla por la espalda, y tras cogerla del cuello, con un cuchillo de cocina de unos 14 centímetros de hoja le propinó múltiples puñaladas en el cuello y la espalda.**

Después, la arrastró por el suelo, llegando en ese momento varios agentes de la Policía Local que trataron de impedir que el agresor siguiera arrastrando a la víctima, **éste siguió asestándole puña-**

ladas en espalda y abdomen, en presencia de la hija de ambos.

Por fin los agentes lograron detener al agresor y dar aviso a los Servicios Sanitarios de que D.I. requería atención médica, habiendo precisado varias intervenciones posteriormente, **tardando en curar 97 días.** Además, le han quedado algunas secuelas consistentes en trastornos de estrés post-traumático y algunas cicatrices. El procesado, deberá indemnizar a la víctima con casi 36.500 euros. ◆

SUCESOS

Compraban con tarjetas falsas

Detenidas 3 personas en Guadalajara que compraban entradas para eventos

TEXTO: REDACCIÓN

La Policía Nacional ha detenido a 21 personas, desarticulando un red criminal que adquiriría, con tarjetas de crédito falsificadas, entradas para espectáculos, conciertos, Fórmula 1 y partidos de fútbol. Según ha informado la Policía, las numeraciones de las **cerca de 300 tarjetas** con las que estaban comprando a hackers a través de la Red. Con estas tarjetas **llegaron a comprar entradas por un valor de 12.000 euros para un solo partido.** Además, los delinquentes revendían las entradas incluso en packs, con transporte en clase preferente al lugar del evento y billetes también adquiridos con las tarjetas falsas.

La investigación comenzó a principios de 2013, cuando la Policía averiguó que una organización criminal procedente de Europa del Este que, al parecer, se dedicaba a extorsionar a prostitutas de su misma procedencia en Francia, estaba afincada en Barcelona. Los agentes averigua-

ron que la organización había diversificado su actividad criminal, dedicándose a cometer delitos, especialmente, relacionados con la defraudación mediante tarjetas bancarias. **La actividad delictiva que más ganancias les reportaba, según la Policía, era la adquisición de entradas para espectáculos públicos, principalmente para partidos de fútbol, para su posterior reventa.** Las entradas, compradas con tarjetas falsas, eran ofrecidas en la reventa utilizando para ello a ciudadanos españoles. Se estima que la rama española de la organización dedicada a la reventa podría haber obtener **cerca de un millón de euros anuales.**

Los investigadores han detenido a 21 personas pertenecientes a la red investigada en Barcelona (3), Tarrasa (7), Badalona (3), Mollet del Vallés (1), Madrid (2), Guadalajara (3) y Sevilla (2). En los registros se han intervenido 100.000 euros en efectivo, entradas por valor de 9.000 euros y más de 50 tarjetas de crédito, entre otras cosas. ◆

FOTONOTICIA

Eduardo Bonilla, mejor Imagen de la Navidad



En la entrega de premios del XXXI Concurso Provincial de Belenes y del V Concurso de Fotografía Imagen de la Navidad que se celebró en el salón de actos del Centro San José, destacó la figura de **Eduardo Bonilla**, fotógrafo de Guadanews, como **ganador del concurso fotográfico con una bonita imagen de un Nacimiento.** Bonilla recogió su galardón de manos del Subdelegado del Gobierno en Guadalajara, Juan Pablo Sánchez, en un acto al que también acudieron el Delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Luis Condado, y el alcalde de Guadalajara, Antonio Román. ◆